

# 100歳おめでとうございます

5月の誕生日で、宇佐見千恵さん（真加部）が100歳を迎られ、町から山崎町長と保健福祉課長が訪問し、記念品が贈られました。

宇佐見さんは、旧有漢町で5人兄弟の末っ子としてお生まれになりました。

高梁市の女学校を卒業後、青年学校の教員となり、27歳で同じ教員だった陳正さんと結婚し2女1男に恵まれました。35歳ごろ教員を退職。退職後は得意の和裁を近所の人々教えていたそうで、密教婦人会の初代会長やPTA副会長等の役なども引き受けられていました。

5月18日（日）、中央公民館主催講座わんぱくじゅくを開催しました。今回は小学校1年から5年生までの受講生とその保護者が富の白賀渓谷で「渓流釣り」を体験しました。釣りをしたことがない受講生も白賀川地域協議会の方に教えてもらひながら次々にひらめ（あまご）を釣り上げていきました。新緑と澄んだ空気の中、

## 「わんぱくじゅく」渓流釣り

とても楽しい体験ができました。



## 農業体験交流会(米作り体験)

6月6日（金）、奥津小学校の1・4・5年生の児童が昔ながらの田植えを体験しました。

1年生にとつては、初めての体験でしたが、昔ながらの田植えを体験しました。



みんなと一緒に子ども会活動を楽しもう。  
詳しくは事務局（中央公民館）まで  
電話（0868）54-10573

### ●町子ども会連合会 会員大募集!!

感謝の気持ちが育まれたので



# 町子ども会連合会 春のイベント

5月25日（日）、鏡野町子ども会連合会は春のイベントとして岡山市にある「池田動物園」に行きました。その後、「人と科学の未来館サイピア」でプラネットariumを鑑賞し、星座や火星について学習しました。

初夏の爽やかな風の中、大変楽しい1日になりました。今後も、キャンプ（7月12・13日）やおばけやしき（8月30日）などイベントが続きます。

音楽が好きで、最近までピアノを弾いたり、陶芸教室にも通っていたそうです。長寿の秘訣は、好き嫌いなくよく食べる事と、朗らかで周りの人に感謝する事だそうです。

